

## Manifestations 2016

1 septembre	Assemblée mensuelle
3-4 septembre	Sortie famille
6 octobre	Assemblée mensuelle
8-9 octobre	Corvée & Chasse à courre
3 novembre	Assemblée mensuelle
5 novembre	Montage téléski
10 décembre	Assemblée générale et repas

### RESERVATIONS CHALET



15-17 juillet  
27-28 août  
23-25 septembre

Etienne Riccard, 10 pers.  
Steve Bovard, 20 pers.  
Didier Meyer, 20 pers.

### La Rédac

Pour adresse : S. Bovard,  
Ch. des Pins 2, 1034 Boussems  
021 731 56 08  
E-mail: gazette@rhodo.ch



# RHODO Gazette

Le journal du Rhododendron Lausanne Société de sports alpins Fondée en 1910

••• Édition du mois de juin 2016

Numéro 136

## EDITO

Chaud chaud chaud ! Enfin quasi installé pour l'été entier on espère, le soleil arrive !

Le mois de juin a été "chaud" en évènements pour notre club ! Assemblée extra-muros, sorties des aînés et open air au chalet !

Après un printemps également riche en sollicitations en raison de notre chantier cuisine, un Gothard à notre échelle, je ne peux que vous adresser mes vifs remerciements pour votre participation et ces très bons moments, poussiéreux certes, passés ensemble à bosser et aussi rigoler sur notre chantier.

Je vous souhaite à tous, amis du Rhodo, un magnifique été, plein de bonnes choses (gare au soleil) et surtout beaucoup de joie durant cette période estivale qui nous fait toujours un bien fou !!!!!

A bientôt

Steve

# Rubrique Santé

Lors de la sortie des anciens, nous avons constaté que deux des nôtres étaient handicapés par un problème de bras.

Christian s'est cassé l'épaule en allant à la cinémathèque (je ne sais pas si c'était un film d'action), et il se retrouve avec un bras, le droit, en écharpe, en attendant que la colle fasse son effet.

Bobo s'est fait une épicondylite au coude gauche, lors de l'un des matchs de Roland Garros, il est vrai qu'avec l'humidité qui régnait sur les courts le risque était grand.

René Corthay n'a pas pu participer à notre sortie, après ses problèmes de vision en phase de guérison, c'est le spécialiste du cœur qui avait une machine de libre et qui l'a invité à venir l'essayer, mais probablement pas gracieusement sinon cela se saurait.

Janine à Jean-Jean a refait un séjour à l'hôpital et les transfusions effectuées semblent lui avoir apporté un peu de bien-être, mais c'est difficile et également pour Jean-Paul.

Cosette, comme il n'y en a plus qu'une, c'est la dernière fois que je rajoute son nom de famille, donc Cosette Buttex, qui s'est cassée la cheville en nous apportant de la marchandise lors des travaux, a vu son plâtre lui être retiré, et elle peut commencer une rééducation (J'espère également que c'est la dernière fois que je dois la mentionner dans la rubrique famille).

Nous avons appris également que Catherine Luthi a eu un accident de ski en janvier et s'est gravement blessée notamment au bassin ou aux hanches.

A toutes et tous, nous vous souhaitons une bonne remise en forme, et nous nous réjouissons de vous voir lors des festivités du 75<sup>ème</sup> en 2017.

Une remarque qui n'engage que moi, mais c'est déjà pas mal, je suis désolé lorsque je reçois des informations pour quelque chose qui s'est passé il y a 6 mois, tel l'accident de Catherine.

Pour en parler il faut le savoir, et je trouve que le rôle des amis, des proches, est de faire passer la nouvelle, ce n'est ni de l'intérêt malsain, ni du voyeurisme, c'est juste l'idée que ça peut faire du bien de savoir que quelqu'un a une pensée et même plusieurs soyons fous, pour celui ou celle qui a une roue dans le fossé et qui peine à se remettre en route. Les nouvelles ne doivent pas nécessairement être mauvaises, un mariage, une naissance ça va aussi! Merci à tous d'y penser.

*Juan*

# La cuisine



*Souvenirs d'avant – et photos de l'après, encore en chantier, mais on y travaille !*



# OPEN AIR

Chouette week-end au chalet à l'occasion de l'Open Air. D'abord ça a commencé comme ça .....



Nous avons pu supporter notre équipe de Suisse, devant un grand écran. Trop bien, bon sauf qu'ils n'ont pas gagné !!



Et puis après tous ces efforts, il était quand même 17h30 voire même 17h45 et l'heure de l'apéro, fixée à 18h00, arrivait à grands pas. Comme promis Marc, notre voisin, est arrivé avec ces vins à déguster, Prosecco, vin blanc, vin rouge et bien c'était pas mal du tout, même pas mal du tout.

Tous ces vins accompagnés d'une raclette fômidaaaaaaaable, Conde no 23 venue tout droit de Sarnen, accompagnée de ses cornichons et de ses petits oignons et pour terminer une coupe de petits fruits des bois cueillis exprès pour l'occasion à .... Aligro, mélangée à un coulis de fraises c'était succulent, un grand merci à Sissi et René qui nous ont organisé tout ça de mains de maîtres.



# Extramuros du 2 juin 2016

Voici quelques photos de l'assemblée extra muros, avec la visite des caves Fromco à Moudon, qui comme son nom l'indique s'occupe de fromage et pas de liquide clair ou foncé. C'était très intéressant et on a évidemment bien rigolé. *Juan*



René le bienheureux

Pierre-Yves le cycliste



Juan la classe

Pablo le basque

Bobo femme de ménage

Didier...parfait!

Pierre l'indou

P.-A. dans l'ombre

Premier objectif : retrouver John et André à la Brasserie Feldschlösschen, et prendre un café/croissant, en attendant l'ouverture du Musée de la photographie, sis sur la Place du Marché.

Visite individuelle et intéressante, à travers l'histoire de la photographie, de Nicéphore Niepce à nos jours. L'évolution des appareils, des films, du traitement des images, en passant par des reconstitutions d'anciens studios où la famille endimanchée posait devant un décor bucolique, le regard sévère et constipé.

L'heure de l'apéro approchant, nous nous étirons dans les rues de la vieille ville, pour rejoindre Les trois Sifflets et notre coin réservé.

Le Riex, bien frais (propriété depuis 1382 des bourgeois de l'hôpital de Fribourg) vient à point nommé et nous fait prendre patience, en attendant la viande séchée, puis la fondue renommée de l'établissement. Celle-ci nous est annoncée par la Marche du Général Guisan, suivie en cortège du patron et des deux serveuses, en casquettes d'officier et casque d'ordonnance, drapeau suisse et poivrier géant.

L'ambiance est au beau fixe, nos amies Eliane et Cricri s'occupent de nos handicapés en leur coupant les morceaux de pain, qu'ils n'auront pas de peine à tourner dans le caquelon. Leur handicap ne les empêche d'ailleurs pas de lever l'autre coude !

Un excellent dessert suivra la fondue généreuse.

Il fait grand beau et chaud au sortir du bistrot, l'ombre des ruelles de la vieille ville est bien agréable.

C'est à une terrasse ombragée de la Place du Marché que nous nous séparons de John et André, puis retour vers Lausanne par le train de 16h38.

Comme d'habitude, belle et sympathique journée entre amis, merci aux immuables organisateurs.

*Pablo*



Bon après on a pris un peu de retard, on avait quand même quelques vins à déguster.... Et le film a pu enfin être lancé il était quand même 22h15 !

Comédie musicale - « Rock of Ages » avec quand même Alex Baldwin, Tom Cruise et Catherine Zelta Jones...c'était .... comment dire.... Ben ! heu !.... il y en a un qui a adoré c'est Marc, les autres avis étaient plutôt partagés.



A part ça soirée super sympa... comme d'habitude j'ai envie de dire avec nos amis de la pente.

Puis bavardage autour du bar.... On monte se coucher.

Le lendemain, premier café avec les lève-tôt et re-café avec les lève-moins-tôt !! et grand brunch dominical digne d'un 5 étoiles s'il vous plaît.



Pas mal hein ????



Nettoyages et hop chacun regagne ses pénates.

L'année prochaine si vous ne savez pas quoi faire et bien venez nous rejoindre à l'occasion de l'Open Air qui finalement s'est fait à l'intérieur vu le temps.....

Sabine M.

## Course des seniors du RHODO du 9 juin 2016

*Participants : René Schreiner et JF organisateurs, Eliane Riccard et Cricri Bréchon, JP Bovard, Christian Baud, Raymond Oesch, PA Buttex, Pablo Niklas. (John Cavin et André Nidecker nous retrouveront directement à Vevey). Manquent René Corthay et Jean-Paul Baud, excusés.*

Le groupe ci-dessus comprend deux handicapés. JP Bovard qui porte le bras gauche en écharpe, tandis que Christian arbore une grande attelle au bras droit. Bobo s'est fait une épicondylite au coude en regardant les matches de tennis à Roland Garros. Christian lui n'a pas vu la marche située après la caisse de la cinémathèque, et la chute l'a amené à la permanence pour une fracture de l'humérus.

Nous ne sommes pas les seuls à partir à l'aventure aujourd'hui. Malgré le temps maussade et humide, le hall central de la gare de Lausanne est bondé. Les marcheurs du jeudi, les dames de la couture de Bremblens et autres groupes excursionnistes en souliers à tricounis encadrent les nombreuses courses d'école prêtes à affronter la Tour de Gourze ou l'Alimentarium à Vevey.

Notre groupe étant complet, nous pouvons prendre le train de 9h12 pour Vevey. A destination, et à l'instar des maîtresses d'école qui comptent leurs ouailles, René s'assure que tout le groupe est bien sorti du wagon, mais ne nous impose pas la colonne par deux !

